

# Erfolgreicher Personalratswahlkampf des BDK Rheinland-Pfalz: Starke Themen – starkes Ergebnis

06.04.2025

**Der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) Rheinland-Pfalz blickt auf einen erfolgreichen Personalratswahlkampf zurück. Besonders erfreulich: Am Sitz der Kriminaldirektionen konnten spürbar Stimmen hinzugewonnen werden – ein klares Zeichen für das Vertrauen der Kolleginnen und Kollegen in die engagierte und sachorientierte Arbeit des BDK.**

Mit einem klaren Themenfokus hat der BDK gezeigt, dass er nah an den Bedürfnissen der Beschäftigten in der Kriminalpolizei ist. Im Zentrum des Wahlkampfes standen folgende Schwerpunkte:

- Ausbau der IT- und Digitalausstattung für eine zukunftsfähige, effiziente und sichere Ermittlungsarbeit
- Klare Karriereperspektiven, die Leistung anerkennen und individuelle Entwicklung ermöglichen
- Ausreichend Personal, um Arbeitsbelastung zu reduzieren und Qualität in der Kriminalitätsbekämpfung sicherzustellen
- Konsequente Nachwuchsförderung durch gezielte Programme und moderne Ausbildungswege
- Attraktivere Arbeitsbedingungen, die Motivation, Vereinbarkeit und Zufriedenheit fördern
- Stärkung wissenschaftlicher Expertise im Bereich der Kriminalitätsanalyse und -bekämpfung
- Förderung der beruflichen Weiterentwicklung durch Fortbildungsangebote und Spezialisierungsmöglichkeiten
- Förderung der körperlichen und seelischen Gesundheit, um langfristige Einsatzfähigkeit zu sichern
- Schaffung eines eigenständigen Berufsbildes „Kriminalassistent/in“, das den besonderen Anforderungen der kriminalpolizeilichen Arbeit gerecht wird
- Modernisierung des Besoldungsrechts, um leistungsgerechte Vergütung zu gewährleisten

Diese Forderungen zeigen deutlich: Der BDK ist nicht nur Sprachrohr, sondern auch Gestalter. Er stärkt nicht nur die Stimme der Kriminalbeamten, sondern gestaltet die Zukunft der Kriminalpolizei aktiv mit.

Statement des Landesvorsitzenden Christian Soulier:

„Dieses Ergebnis ist ein starkes Votum für unsere Inhalte und unser Engagement. Wir danken allen Kolleginnen und Kollegen für ihr Vertrauen. Der BDK ist die verlässliche Kraft an der Seite der Kriminalbeamtinnen und -beamten in Rheinland-Pfalz.“

Die detaillierten Ergebnisse der Personalratswahlen finden Sie unter:

[www.bdk.de](http://www.bdk.de)